

**CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE
LA SALUD**



**FICHA CURRICULAR DE
PRECANDIDATO
A LA JUNTA DE GOBIERNO.**

1er. Apellido Castillo		2do. Apellido Guerra		Nombre Freddy
Edad 57	Año de su Graduación 1993	Año de ingreso A la sociedad 1994	Categoría de miembro de la sociedad Miembro Numerario	
Categoría docente y/o investig. Asistente Investigador Agregado		Grado científico Máster en Longevidad Satisfactoria		Especialidad y grado Especialista de Segundo Grado
Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:				
<ul style="list-style-type: none"> • Jefe del Servicio de Urología Hospital Provincial Universitario “Dr. Arnaldo Milian Casto” de Villa Clara. • Jefe del Grupo Provincial de Urología. • Presidente del Capítulo Provincial de Urología. • Árbitro de la Revista Científica Acta Médica del Centro. 				
Integración revolucionaria: PCC, CTC, CDR, Asociación de Combatientes.				
Reconocimientos académicos, científicos y profesional recibidos:--				
Número de publicaciones Científicas: 14	Número de presentaciones en eventos: 62	Otra científica: -----	producción	

Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:

- Sociedad Cubana de Urología (SCU)
- Confederación Americana de Urología (CAU),
- Asociación de Urólogos de Centro América y el Caribe (AUCA)

Centro de trabajo actual: Hospital Provincial Universitario “Dr. Arnaldo Milián Castro”, Villa Clara.

Breve síntesis biográfica

El **Dr. Freddy Castillo Guerra** es Especialista de Segundo Grado de la especialidad, Máster en Longevidad Satisfactoria y profesor Asistente Investigador Agregado.

Realizó sus estudios primarios y secundarios en su provincia Villa Clara, con excelentes resultados académicos, siendo vanguardia provincial. Al concluir sus estudios preuniversitarios obtuvo la carrera de medicina, que cursó en el Instituto de Ciencias Médicas de Villa Clara “Dr. Serafín Ruiz de Zárate Ruiz”, culminando en el año 1990. Fue alumno Ayudante de Urología en el Hospital General Docente de Sagua la Grande obteniendo también la categoría de Instructor no Graduado. Le fue otorgada la Especialidad vía directa de Urología por los resultados en la carrera.

En septiembre de ese año comienza a realizar la residencia en el Hospital Provincial Universitario “Dr. Arnaldo Milián Castro” de Villa Clara que concluyó en octubre del año 1993 obteniendo el título de Especialista de Primer Grado en Urología.

En noviembre de ese mismo año, comienza a laborar como especialista en urología en el Hospital General Docente “Dr. Daniel Codorníu Pruna” del municipio de Placetas, donde laboró por espacio de 15 años desempeñándose además como Director de dicho centro durante 5 años, a la vez que cursó el primer diplomado nacional de cuadros.

Posteriormente en el año 2007 se trasladó a laborar al Hospital Provincial Universitario “Dr. Arnaldo Milian Casto” de Villa Clara.

En el año 2008 realizó un entrenamiento en cirugía mínima invasiva del tracto urinario superior, en el Hospital Clínico Quirúrgico “Hermanos Ameijeiras” de La Habana y al regreso a su provincia fue fundador del primer servicio de Litotricia y Endourología de la región central del país, estandarizando estas novedosas técnicas quirúrgicas la cual se mantiene hasta el momento.

En el período del 2009 al 2014 se desempeñó además como Vicedirector primero del Hospital y posteriormente le fue asignada la responsabilidad de Jefe de servicio.

Ha transitado por las diferentes categorías docentes hasta llegar a ser Profesor Asistente y se encuentra en proceso de cambio de categoría a Auxiliar. Tiene la responsabilidad de ser Jefe del Grupo Provincial de Urología y Presidente del Capítulo Provincia.

En junio de 2010 culminó la maestría de Longevidad Satisfactoria y en noviembre del año 2012 realizó los ejercicios correspondientes que le acreditaron como Especialista de Segundo Grado en Urología y en el año 2013 obtuvo la categoría de Investigador Agregado.

En noviembre de 2017 fue enviado a la República de Nicaragua a realizar colaboración médica internacionalista como parte de un proyecto para la realización en ese país de las técnicas de cirugía mínimamente invasivas.

Ha participado en 62 eventos nacionales e internacionales y tiene en su haber 14 publicaciones.